
    

 

 

 
 
 

授業参観会を行いました 

４月 22 日（金）の３時間目から５時間目に分散開催の形で授業参観会を行いました。昨年度は 

コロナの影響で一度も行うことができませんでしたので、久しぶりの授業参観会となりました。 

新年度がスタートして、どの学年の生徒も大変意欲的に授業に取り組んでいます。子供たちが確

かな学力を身に付け、学ぶ楽しさを実感できるように、職員一同頑張っていきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

感動を創り 夢を拓く相中生 

自ら鍛え 共に高め合おう 
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コロナ感染が心配される状況ではありますが、次のような方針を基本に対応していきます。 
御理解くださいますよう、お願いいたします。 
 

 １ ３年修学旅行 ～ 次の①②の両方の条件を満たす場合に実施します。 

 

 

 
ア 最終判断は出発日前日 5/16（月）とします。 

イ 出発日以前に静岡県、京都府、奈良県のいずれかの府県に「まん延防止等重点措置」が出て、
それが修学旅行実施日まで解除の見込みがない場合は、その時点で延期の決定をします。 

ウ 出発日以前に３年生に学級閉鎖が起きた場合、感染状況によってはその時点で延期の決定
をします。 

エ 修学旅行期間中に３年生から感染者が出て、感染が広がっている恐れがある場合は、途中で
修学旅行を打ち切ることもあります。 

  
２ ２年職場体験 ～ 次の①②の両方の条件を満たす場合に実施します。 

   

 
 

ア 最終判断は職場体験前日 5/16（月）とします。可能な場合は 5/13（金）に判断します。 

イ 実施日以前に静岡県に「まん延防止等重点措置」が出て、それが職場体験実施日まで解除の

見込みがない場合は、その時点で中止の決定をします。 

ウ 職場体験実施中に相良中の２年生から感染者が出て、感染が広がっている恐れがある場合

は、途中で職場体験を打ち切ることもあります。  
 

 ３ １年防災体験 ～ 次の①②の両方の条件を満たす場合に実施します。 

 
 

 
ア 最終判断は防災体験前日 5/16（月）とします。可能な場合は 5/13（金）に判断します。 

イ 実施日以前に静岡県に「まん延防止等重点措置」が出て、それが防災体験実施日まで解除の
見込みがない場合は、その時点で中止の決定をします。 

ウ 防災体験実施中に相良中の１年生から感染者が出て、感染が広がっている恐れがある場合 
は、途中で防災体験を打ち切ることもあります。 

 

 

 

 

① 静岡県、京都府、奈良県の全ての府県に「まん延防止等重点措置」が出ていない。 

② 相良中学校の３年生に学級閉鎖が起こっていない。 

 

 
 

【情報処理技能検定（表計算）】〔準２級〕法本聖矢 【プレゼンテーション作成検定】〔３級〕八木美悠 

【日本語ワープロ検定】〔１級〕名波 薫〔準２級〕石原璃子･赤堀奏多〔３級〕伊藤陽生〔４級〕塚本翔太･吉田朱海 

【榛南中学生ソフトテニス選手権】〔男子団体準優勝〕水野瑛大･竹市 響･八木逞斗･清水海翔･増田稜希･森田瑛斗･ 

久保夏樹〔女子団体準優勝〕高塚美妃･芳村心海･阿部愛波･青島心優･柿畑多映･増田小夏･青島穂佳･長野結衣 

① 静岡県に「まん延防止等重点措置」が出ていない。 

② 相良中学校の２年生に学級閉鎖が起こっていない。 

 

① 静岡県に「まん延防止等重点措置」が出ていない。 

② 相良中学校の１年生に学級閉鎖が起こっていない。 

 

相中生の活躍 ～おめでとうございます～ 

今後の部活動について ～ある保護者から次のような質問をいただきました～ 

Ｑ 小学校の保護者の方から、「近い内に中学校の部活がなくなるらしい。運動をさせるにはクラブチームに早く 

入った方がいいか？」と聞かれることがあります。「部活がなくなる」という噂があるようです。実際のところは 

どうなのか教えてください。噂を聞いて、入学前から入部を断念する人がいるのは残念です。 

Ａ 結論から言うと、近い内に中学校の部活動がなくなることはありません。ただし、教員の働き方改革の 

１つとして、国レベルで部活動の在り方を見直していることは事実です。現時点では、数年後に休日の 

部活動を教員以外の方にも指導していただけるような体制づくりに向けた動きがスタートしたところで 

あり、当分の間は現状の活動と大きな変更はありません。不明な点は教頭まで御連絡ください。 


